

## RRI Berkomitmen Menyuarakan Nilai-nilai Kerukunan Beragama



Direktur Utama RRI Hendrasmo. (Foto: Chaarly Reinhard/RRR)

KBRN, Jakarta: Direktur Utama Lembaga Penyiaran Publik Radio Republik Indonesia (LPP RRI) Hendrasmo mengatakan pihaknya berkomitmen menyuarakan nilai-nilai kerukunan beragama di Indonesia.

Untuk itu, LPP RRI akan menggelar Dialog Interaktif Beranda Nusantara, dengan tema 'Moderasi Beragama dalam Harmoni Nusantara' diikuti para tokoh lintas agama.

"Dialog ini bertujuan menjaga warna keberagaman kondusif dengan moderasi beragama. Di sampingantisipasi terhadap radikalisasi dan radikalisme, kekerasan dan kejahatan, termasuk ujaran kebencian/caci maki dan hoaks, terutama atas nama agama," kata Hendrasmo, Kamis (31/3/2022).

Hendrasmo melanjutkan kerukunan beragama di Indonesia sempat dipuji Wakil Presiden Amerika Serikat Michael Richard Pence saat berkunjung ke Indonesia pada 2017. Mike Pence menyatakan bahwa Indonesia adalah inspirasi dunia karena kuatnya kerukunan beragama di tengah kemajemukan yang ada.

Menurut Hendrasmo, menjaga harmoni Nusantara yang telah tercipta selama ini dapat dilakukan dengan menumbuhkembangkan sikap moderasi beragama.

"Istilah ini berarti merujuk pada sikap dan upaya menjadikan agama sebagai dasar dan prinsip untuk selalu mencari jalan tengah yang menyatukan semua elemen kehidupan bermasyarakat, bernegara dan berbangsa," jelasnya.

Adapun yang akan hadir dalam dialog tersebut di antaranya Ketua Umum PBNU Yahya Cholil Staquf, Ketua Umum PP Muhammadiyah Prof Haedar Nasir, Uskup Agung Mgr, Prof. Ign Kardinal Suharyo Hardjoatmodjo, Ketua PGI (Persekutuan Gereja-Gereja di Indonesia) Pdt. Gomar Gultom.

Selain itu, Ketua Umum Parisada Hindu Dharma Indonesia (PHDI) Pusat Wisnu Bawa Tenaya, Ketua WALUBI S. Hartati Murdaya, dan Ketua Matakin Xueshi Budi Santoso Tanuwibowo.

Dialog Beranda Nusantara ini akan disiarkan secara nasional melalui Pro3 ke seluruh pelosok negeri dan direlay melalui jaringan teresterial Prosatu dan multi platform RRI (RRI.CO.ID dan Media Sosial). Masyarakat juga dapat menyaksikan langsung melalui akun kanal youtube [RRI Official](#).

Dialog akan digelar di Auditorium M. Jusuf Ronodipuro, RRI Jakarta lantai 2, Jalan Medan Merdeka Barat, Nomor 4-5, Jakarta Pusat pada Pukul 10.00 WIB hingga 12.00 WIB, Kamis (31/3/2022).

**TAGS :** #Kerukunan Beraagama. #Dirut RRI. #RRI

Kliping Media Online/SDP